Aviso de Privacidad

Aviso de privacidad:

MÁS PRECISA, S.A DE C.V (en adelante la EMPRESA) está comprometida a garantizar la confidencialidad de sus servicios. El usuario debe leer lo siguiente para entender el tratamiento que damos a su información personal cuando utiliza nuestros servicios.

Políticas de Privacidad. Esta política rige la forma y términos en que se tratarán los datos personales que se recaben, a fin de que los usuarios determinen libre y voluntariamente si desean facilitar a la empresa la información personal que se les pueda requerir o que se pueda obtener de los usuarios con ocasión de la suscripción o alta en algunos de los servicios y/o productos ofrecidos por la empresa en o a través de su sitio web (en adelante el SITIO) o por otros medios electrónicos (en adelante los MEDIOS). Definimos Datos Personales como el conjunto de datos del usuario que permiten identificarle, como por ejemplo el nombre, domicilio, correo electrónico y número telefónico. Los anteriores, son datos privados, es decir, no están disponibles al público. La política de privacidad de la EMPRESA no abarca las prácticas de compañías ajenas a la misma, tampoco incluye a personas a quienes la EMPRESA ni emplea ni administra. Además, algunas compañías asociadas a la EMPRESA tienen sus propias normativas de confidencialidad y políticas de privacidad, mismas que usted podrá conocer al momento de ingresar en los sitios web correspondientes a las mismas.

Recopilación y Uso de Información. La EMPRESA recaba información personal de sus clientes y usuarios con el fin de dar continuidad a los procesos de compra y venta de los diferentes productos y servicios que ofrece y administra. Nuestros socios y proveedores también pueden proporcionar a la EMPRESA cierta información personal de usuarios. La reunión y tratamiento automatizado de los datos personales tiene como finalidad el mantenimiento de la relación contractual en su caso establecida con la EMPRESA, la gestión, administración, prestación, ampliación y mejora de los servicios que el usuario o cliente decida obtener de la misma, así como también, darse de alta o utilizar la adecuación de dichos servicios a las preferencias y gustos de los usuarios, estudiar la utilización, el diseño, actualización de los productos y/o servicios relacionados con sus necesidades. El envío de actualizaciones de los servicios, podrá efectuarse por los medios tradicionales y electrónicos, de información técnica, operativa y comercial acerca de productos y servicios ofrecidos por la EMPRESA y/o por terceros actualmente y en el futuro. La finalidad de la recopilación y tratamiento automatizado de los datos personales incluye igualmente el envío de formularios de encuestas que el usuario no queda obligado a contestar. A fin poder recibir una respuesta oportuna y satisfactoria a sus requerimientos y necesidades, el usuario garantiza que los datos personales facilitados a la EMPRESA son veraces, por lo que se hace responsable de comunicar a la EMPRESA cualquier modificación en los mismos.

Compartir y revelar información. La empresa no vende ni renta a nadie información personal de sus usuarios.

La empresa compartirá los datos personales que el usuario proporciona cuando:

- 1. El usuario autoriza compartir dicha información.
- 2. La EMPRESA necesita compartir esa información para poder ofrecerle al usuario un servicio o producto que nos ha solicitado.
- 3. La EMPRESA necesita enviar esa información a compañías que trabajan para la misma y que sirven para proporcionarle un producto o servicio al usuario (a menos

- que le indiquemos lo contrario, estas compañías NO pueden usar los datos referidos para ningún fin, excepto aquél que la EMPRESA especifica).
- 4. La empresa se ve en la necesidad de responder a citaciones jurídicas y/o a procesos legales.

Acerca de borrar, rectificar o actualizar información. Los usuarios tienen reconocidos y podrán ejercitar los derechos de acceso, cancelación, rectificación y oposición sobre la información que de ellos recaba u obtiene la EMPRESA. La EMPRESA le permite modificar su información personal, así como sus preferencias e indicaciones específicas respecto al manejo de dichos datos en el momento que usted así lo considere utilizando propósito comunicación los medios de de su **Seguridad.** Su información personal está protegida por las leves de información personal, el usuario posee la cualidad de ejercer los derechos ARCO sobre sus propios datos personales encuentran que se en posesión Modificaciones a estas Políticas de Privacidad. La Empresa se reserva el derecho a modificar la presente política para adaptarla a novedades legislativas o jurisprudenciales así como a prácticas de la industria, en cuyo caso, La Empresa anunciará en esta página los cambios introducidos con la anticipación que a su juicio resulte razonable antes de ponerla en práctica. Ciertos servicios prestados en o a través del Sitio pueden contener condiciones particulares con previsiones específicas en materia de protección de Datos Personales, en tal caso, los Usuario deberán sujetarse a las políticas de privacidad y condiciones que específicamente se mencionen en el contrato que rija dichos servicios.

Dudas o sugerencias. Si tiene dudas o sugerencias respecto de nuestra POLÍTICA DE PRIVACIDAD, por favor comuníquese con la persona responsable en la EMPRESA: Contacto:

Lic. César Miranda <u>cesar miranda@masprecisa.mitmx.net</u> Lic. Maribel O. Castillón <u>facturacionmp@outlook.com</u>